

Evalúan daños tras incendio en planta telefónica de Villa Clara



La Habana, 25 jun (RHC) Expertos de la [Empresa de Telecomunicaciones de Cuba](#) -Etecsa-, evalúan los daños del incendio ocurrido al mediodía de este lunes en una planta telefónica de la provincia cubana de Santa Clara que mantiene sin cobertura móvil a las regiones del centro de nuestro país.

Reportes preliminares indican que por el momento no se podrá reiniciar la red celular, luego del siniestro ocurrido en el cuarto piso del local tecnológico del Centro de Telecomunicaciones, ubicado en la capital de la provincia de Villa Clara, unos 250 kilómetros al este de La Habana.

Autoridades de Etecsa informaron que en esa planta se encuentran las plataformas principales de la telefonía celular de Villa Clara, Cienfuegos y Sancti Spíritus, aunque también se reportan afectaciones en Pinar del Río -en el extremo occidental de Cuba-, según una nota de prensa emitida por la Empresa. (Fuente: [RRebelde](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/165495-evaluan-danos-tras-incendio-en-planta-telefonica-de-villa-clara>



Radio Habana Cuba